

SCRUM

少しずつオーディションが 始まっています♪



11月の学習発表会に向けて、合奏の演目が決定しました！！5月に行った運動会での八小ソーラン2025。子供たちが全力で取り組んだ勢いそのままに、「YOSAKOIソーラン節2025」を演奏します♪

先週、打楽器のリズムオーディションも行われ、徐々にリコーダー練習も本格的になってきています。クラスルームに動画を配信しておりますので、しっかりと練習に取り組んでほしいと思います。リコーダーや鍵盤ハーモニカは全員演奏できるようになることが必要になります。まずは、基本の楽器をきちんと練習して、他の楽器にも積極的に挑戦してほしいと思います。



動画を見ながら、
みんなで息を合わせて
練習中～♪

ごみの処理と利用について学んできました！

6月26日（木）に広島中央エコパークに行きました。社会科で学習したごみ処理とその利用について、実際に見学させていただくことで、実感を伴いながら学ぶことができました。子供たちは、見学する中でも、疑問に思ったことや知りたいことを質問しながら見学するなど、積極的にまなぶ姿が見られました。ごみを処理できるすごい施設があることが分かったのですが、ごみを出してもよいという考えではなく、一人一人が自分たちにできることを考えながら行動に移して、ごみを減らしていくことが大切であることに気付くことができました。自分たちの生活がより豊かになるように、今回の学習を今後の生活に生かしてほしいと思います。



体育科ではキックベースや鉄棒運動も
頑張っています！！



休憩中にも楽しそうに
練習をする子供たち♪

